

Projektbericht

Internationaler Abend: Weissrussische Ausstellung **(21.05.15-27.05.15)**

Die Eröffnung von der Weissrussischen Ausstellung hat am 21.05.15 von 18.00 bis 2.00 Uhr stattgefunden. Das Ziel dieses Events war es, im Rahmen der internationalen Abende im Forst, Allen Land, Leben und Kultur der Weißrussen näher zu bringen. Der Abend war aus der Retrospektive ein Erfolg und die Ziele die wir uns damit gestellt haben wurden verwirklicht. Um das besser zu veranschaulichen werde ich Ihnen den Abend kurz erläutern.

Durch Werbung auf der Facebookseite, Plakate und Flyers haben wir viele Gäste gelockt. Das waren Studierende der Europa-Universität Viadrina und des Collegium Polonicums, sowie Bewohner*innen (Erwachsene und Kinder) aus Frankfurt (Oder) und Słubice.

Ab 18 Uhr stand eine Ausstellung für die Besucher*innen offen. Siebzehn große gemalte Bilder haben die Wände geschmückt. Zusätzlich haben neun kleine Bilder die Ausstellung bereichert. Es wurde eine Präsentation der Künstlerin Volha Pushkarova über weißrussische Künstler gezeigt. Während des Abends konnten die Gäste in den Ausstellungsräumen traditionelle weißrussische Musik genießen. Es wurde außerdem eine Videoinstallation vorgeführt. An diesem Tag hat der Künstler Dymitry Buldakov eine Führung durch die Ausstellung gemacht. Es wurden viele selbstgekochte Leckereien vorgelegt und die Gäste hatten die Möglichkeit sie frei zu kosten. Abends haben zwei DJ-s zum Tanzen animiert.

Im großen Ganzen war es ein durchaus gelungenes und gut besuchtes Event, welches seine Zielsetzung erfüllt hat. Während des ganzen Abends haben die Besucher*innen die Ausstellung auch betrachten können. Die Gäste konnten sich in gemütlicher Atmosphäre erholen und entspannen.